

## BOLETÍN INFORMATIVO

La alcaldesa Soledad Carreño entrega obra de infraestructura en Ébano.

Con el objetivo de mejorar la movilidad y la seguridad de los ciudadanos, el Gobierno Municipal de Ébano, que preside la alcaldesa María Soledad Carreño Linares, entregó la obra de rehabilitación de la calle Rafael Ramírez, que consta de 380 metros lineales de carpeta asfáltica de alta calidad.

Esta obra beneficia a miles de habitantes de la cabecera municipal, especialmente a los estudiantes y maestros de las secundarias “Adolfo López Mateos” y “Melchor Ocampo”, así como al personal y pacientes del Hospital General de Pemex, ya que esta calle es el acceso principal a estas instituciones.

En el acto inaugural, la alcaldesa estuvo acompañada por la maestra Alma Mireya Medina Zumaya, directora de la secundaria “Melchor Ocampo”; la maestra Rosalía Alfonso Obregón, directora de la secundaria “Adolfo López Mateos”; el Dr. Arturo Morales, director general del Hospital General de Pemex; y la Dra. Lace Gómez. También asistieron el profesor Edgar Domínguez y la profesora Ariana Hernández Cruz, quienes agradecieron a nombre de la comunidad educativa y vecinal por esta obra.

La alcaldesa Soledad Carreño destacó que esta obra forma parte de las acciones que su gobierno realiza para mejorar la infraestructura urbana y brindar una mayor calidad de vida a los ciudadanos. Asimismo, mencionó que recientemente se rehabilitó el alumbrado público en la zona, lo que contribuye a la prevención del delito y la seguridad de los transeúntes. Con estas acciones, el Gobierno Municipal de Ébano reitera su compromiso de trabajar por un Ébano más próspero y con mejores oportunidades para todos.



**ATENTAMENTE**

**C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN  
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**